
－疑 1－ 

令和３年12月定例会議案質疑通告書写（議案第54号） 

 

１．公明党 中村よしお 議員 

（初回から一問一答） 

○議案第54号 

（１）Ｐ13 住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金について 

    ・ 内容、給付対象世帯、給付までの流れ 

（２）Ｐ13 いちかわ生活よりそい臨時特別給付金について 

   ア．背景、内容、期待する効果、給付対象世帯、給付までの流れ 

   イ．財政に与える影響 

（３）Ｐ15 子育て世帯への臨時特別給付金について 

    ・ 内容、給付対象世帯、給付までの流れ 

 

 

 

２．無所属の会 石原よしのり 議員 

（初回から一問一答） 

○議案第54号 

（１）本議案に含まれる３つの給付金給付事業それぞれの目的と対象につ

いて伺う 

（２）住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金等給付事業の事務委託

について 

ア．どこにどのように委託するのか伺う 

イ．住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金等事務委託料１億

2,000万円の妥当性を伺う 

     （３）Ｐ13 いちかわ生活よりそい臨時特別給付金について 

        ア．その必要性と効果について伺う 

        イ．令和２年中の世帯合算した所得金額が200万円以下の課税世帯等

を支給対象としているが、その公平性と妥当性を伺う 

        ウ．なぜこの給付金を今支給しなければならないと考えるのか伺う 

        エ．給付総額40億円には国の補助がなくすべて市の負担となるが、

その妥当性を伺う 

        オ．この給付金と同様の趣旨の給付金給付の他市の事例や動きがあ

るのか伺う 

 （４）本議案提出の方式と手順について伺う  



－疑 2－ 

３．日本共産党 髙坂 進 議員 

（初回から一問一答） 

○議案第54号 

（１）なぜ12月定例会当初の補正予算案ではなく、追加議案となったのか 

（２）子育て世帯への臨時特別給付金について、多くの自治体の首長さん

たちから10万円現金給付にしたほうがいいという声が上がっていま

すが、現金５万円給付とした理由を伺う 

（３）住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金等事務委託料は一般競

争入札になるのか、それとも緊急を要するのでということで随意契

約となるのか。随意契約ということならどこの事業者と契約するつ

もりか 

（４）個人市民税現年課税分として23億7,300万円、市たばこ税現年課税分

４億円は本来なら、12月定例会補正予算案の中に入れられるべきもの

ではなかったのか。なぜ、追加議案の中で初めて出てくるのか 

（５）住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金給付事業、子育て世帯

等臨時特別支援事業分の予算措置をしない場合にはどうなるのか 

 

 

 

 

４．立憲民主・社民 中町けい 議員 

（初回から一問一答） 

○議案第54号 

  ・ Ｐ13 いちかわ生活よりそい臨時特別給付金について 

ア．議案提出までの経緯と提出時期について 

イ．給付額及び所得制限設定の根拠について 

ウ．給付対象世帯に関する他の給付金との重複について 

エ．給付対象世帯の年代構成について 

オ．申請方法及び給付時期について 

 

 

 

 

以上４名 


